

## **Crece los inscriptos para rendir Prueba de acceso a la educación superior**

Según cifras preliminares del Ministerio de Educación, este año hubo un 2,2% más de inscriptos (que en el periodo pasado), para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes). En la región, la versión invernal de la Prueba registró un aumento del 31% en la cantidad de interesados, con 280 personas más en comparación con los 194 inscriptos del año 2023.

A nivel, nacional, la mayoría proviene de la promoción del año, que actualmente cursan cuarto medio, con un 71,8% de personas inscritas, lo que equivale a un total de 210.961. Los postulantes de promociones anteriores alcanzaron los 83.059, representando un 28,2% del total.

Respecto del calendario de postulación, una vez finalizado el proceso de inscripción, lo que sigue es la publicación de la oferta definitiva de carreras, ponderaciones y vacantes que será el 25 de septiembre. La rendición de la Paes Regular tendrá lugar los días 2, 3 y 4 de diciembre. Los resultados se entregarán el lunes 6 de enero de 2025, desde las 8 horas. El periodo de postulación centralizada de Admisión 2025 comenzará el 6 de enero, a las 9 horas, y finalizará el 9 de enero a las 13 horas. Los resultados del proceso de selección se entregarán el 20 de enero, a las 12 horas.

El primer periodo de matrícula será del 21 al 23 de enero, mientras que el segundo periodo se extenderá del 24 al 30 de enero de 2025.